

Herren Kreisklasse B Staffel 1

TTC Wiesloch-Baiertal V : ASV Eppelheim
Mittwoch, 25.01.2023, 20:30 Uhr

9:0-Erfolg für den ASV Eppelheim beim TTC Wiesloch-Baiertal V

Mit einem 9:0-Gasterfolg gegen den TTC Wiesloch-Baiertal V hat der ASV Eppelheim am Mittwoch in weniger als 125 Minuten zwei Punkte in der Herren Kreisklasse B Staffel 1 gesammelt. Beim TTC Wiesloch-Baiertal V lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 4:27 behielten die Gäste deutlich die Oberhand.

Los ging es mit den Doppeln. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Schwab / Kus letztlich im Repertoire, um Hege / Stotz final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 4:11, 7:11, 8:11. Das musste man neidlos anerkennen. Nichts auszurichten hatten wenig später Heise / Hampel beim 7:11, 3:11, 9:11 gegen Mohr / Noky. Fünf Sätze lang beharkten sich Lucas / Orschel und Grohmann / Rühle, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:3 gegenüber. Beim wenig später folgenden 3:11, 6:11, 6:11 gegen Johannes Noky fand Christian Heise von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Dieter Schwab verlor sein Match gegen Lars Mohr unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 5:11, 4:11, 1:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Spielstand von 0:5 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Nichts auszurichten hatte anschließend Dominik Kus bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Manfred Stotz, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Den Sieg von Rolf Hege konnte Florian Lucas im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 0:7. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Jürgen Hampel bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Werner Rühle. Chancenlos war nachfolgend Christian Orschel gegen Steve Grohmann nicht, aber mehr als ein 4:11, 10:12, 12:10, 6:11 war nicht zu holen. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach nun 5 Niederlagen in Folge heißt es für den TTC Wiesloch-Baiertal V nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Edingen-Neckarhausen IV am 30.01.2023 zu punkten. Die Mannschaft des ASV Eppelheim wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TV Schwetzingen am 03.02.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Wiesloch-Baiertal V

Doppel: Schwab / Kus 0:1, Heise / Hampel 0:1, Lucas / Orschel 0:1

Einzel: C. Heise 0:1, D. Schwab 0:1, D. Kus 0:1, F. Lucas 0:1, J. Hampel 0:1, C. Orschel 0:1

ASV Eppelheim

Doppel: Mohr / Noky 1:0, Hege / Stotz 1:0, Grohmann / Rühle 1:0

Einzel: L. Mohr 1:0, J. Noky 1:0, R. Hege 1:0, M. Stotz 1:0, S. Grohmann 1:0, W. Rühle 1:0